Boletín 007 Abril 03 de 2019

Comunicación interna de la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca

RECORRIDO POR EL BAJO CALIMA



Buenaventura, 27 de marzo de 2019. Durante el pasado miércoles el Sub Secretario de Movilidad Jorge Aldemar Arias junto con el Secretario de Infraestructura y Valorización del Departamento Miguel Ángel Muñoz, realizaron un recorrido por las comunidades del Bajo Calima para escuchar las necesidades de la población en temas de movilidad, seguridad vial e infraestructura.



Durante el recorrido, se pudieron identificar problemas tales como: 1) las falencias en la señalización de los puntos críticos de accidentalidad de la vía que conduce hacia el puerto Aguadulce, y 2) la falta de educación vial de los habitantes del sector.

La Secretaría de Movilidad y Transporte del Departamento, llegó al compromiso de

realizar capacitaciones sobre seguridad vial para los miembros de la comunidad, en diferentes espacios, con el fin de abarcar a todos los actores viales; de igual forma, se brindará asesoría a la comunidad para gestionar proyectos de señalización con la Agencia Nacional de Seguridad Vial en los puntos críticos de siniestralidad vial.

JURADOS AMBIENTALES

Bugalagrande, 28 de marzo de 2019. Como jueces invitados, nuestros Agentes de tránsito departamentales participaron de la jornada ambiental en el Municipio de Bugalagrande, donde se eligieron los trabajos más representativos y creativos sobre el día mundial del agua.

La jornada inició con un desfile ambiental por las calles del municipio en el que participaron los estudiantes de las distintas instituciones educativas y se concretó en el parque del principal, donde se llevó a cabo el concurso.





INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 01 de abril de 2019. Durante la semana del 26 al 31 de marzo se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes accidentes:



Accidentes 79



Lesionados 97







Sólo Daños 2

CAPACITACIÓN EN BOLÍVAR





Bolívar, 29 de marzo de 2019. En el salón comunal del barrio Villa del Sol, se realizó la capacitación a la comunidad sobre seguridad vial.

Los actores viales presentes demostraron bastante interés en la jornada y participaron muy activamente. Durante la charla se hizo especial énfasis en el uso del casco al viajar en motocicleta y en la nueva reglamentación sobre el tema.

CONCIERTO DE MÚSICA POPULAR EN EL LAGO CALIMA



Calima-Darién, 30 de marzo de 2019. Durante el fin de semana,8 de nuestros agentes departamentales controlaron la movilidad del municipio durante el evento musical realizado en horas de la noche.

Los funcionarios estuvieron presentes en la entrada del concierto y en los principales puntos críticos de accidentabilidad. Así mismo estuvieron coordinando la salida de los diferentes actores viales y verificando el parqueo adecuado de vehículos.

"La confianza en uno mismo es el primer secreto del éxito"

Ralph Waldo Emerson

Valentina Botero Porras Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca

Cale 8 # 5-70 Mezanine
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo





